

# Stellungnahme

Eingebracht von: Ertl, Alexander  
Eingebracht am: 18.09.2020

---

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich erhebe hiermit schärfste Einwendungen gegen den Entwurf des neuen Epidemiegesetzes! (Epidemiegesetz 1950, das Tuberkulosegesetz und das COVID-19-Maßnahmengesetz) Ich lebe in diesem Land mit demokratischen Werten und lehne daher den neuen Entwurf ab, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und auch nicht mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist sondern vielmehr den Weg in eine Diktatur ebnen will.

Alexander Ertl